



El aeropuerto de Zaragoza lidera el crecimiento en tráfico de carga y se estanca en el de viajeros

ZARAGOZA. El aeropuerto de Zaragoza lidera el crecimiento en el tráfico de mercancías en el país, hasta el punto de haberse acercado en mayo a las cifras de Barcelona, el segundo en volumen de carga en España. La apertura de nuevas rutas internacionales para atender los envíos de Inditex explican las cifras registradas en el inicio del año, ya que en los primeros cinco meses se ha llegado casi a las 10.500 toneladas transportadas, lo que significa un au-

mento cercano al 24% sobre un año que ya supuso un récord.

Ninguno de los principales aeropuertos de la red de Aena consigue acercarse a la importante subida del complejo de Zaragoza. Solo en mayo, su incremento rozó el 40%, mientras que Barcelona lo hizo en un 24% y el de Madrid, un 16%. El cuarto en la clasificación, el de Vitoria, no llegó a los dos dígitos y facturó 5.106 toneladas, menos de la mitad de las cuantificadas en la capital arago-

nesa, que alcanzó las 10.489. De hecho, le separaron menos de 3.000 de la facturación de Barcelona.

La otra cara de la moneda es el tráfico aéreo comercial. Como la oferta de líneas aéreas se mantiene congelada tras los recortes de los últimos años, la capital se mantiene en similares cifras. Es más, en mayo se contabilizaron 33.278 viajeros, un 1% menos, mientras que en el acumulado del año llegan a 162.343, un 0,1% más.

J. ALONSO